
RÉUNION DU BUREAU 

Lundi 2 octobre 2023 

Présents : Magalie ANDRIEUX, Florence BROUSSARD, Jean-François LABOURDETTE, 

Alain MARCQ, Dominique STOLL, Magali BOYER (directrice) 

Excusés : Sylvain MICHELET, Philippe LACOMBE 

 

1. Préparation du Comité de Direction du 19 octobre 2023 

Préparation de l’ordre du jour du deuxième CD de la saison 2023/2024, prévu le 19 octobre. 
 

2. Retour sur les tables-rondes équipes / arbitres 

Le District a souhaité organiser une table-ronde de début de saison par division, pour 

transmettre toutes les informations utiles aux clubs, recenser leurs interrogations, et permettre 

un échange constructif entre les clubs et les arbitres. 

Elles se sont déroulées les 19-25-26 septembre, avec une participation de toutes les équipes. 

Les points suivants ont été abordés : 

- les problèmes informatiques dus aux nouvelles applications (calendriers, désignation des 

arbitres...), 

- la relation avec les arbitres (accueil par les clubs, consignes d’avant match) dans l’optique 

d’une meilleure coordination et compréhension mutuelle, 

- l’importance pour les clubs de recruter et former des arbitres, 

- l’intérêt pour les arbitres des clubs de rencontrer leurs équipes, 

- la formation des arbitres de touche bénévoles : une fiche est en préparation 

- le rôle des capitaines : une fiche pratique va être diffusée, 

- le rôle des commissaires aux terrains. 
 

> Compte tenu du succès de ces rencontres, la formule est destinée à être reconduite 

chaque saison. 
 

3. Retour sur les actions proposées par le CDOS 

Dominique STOLL a participé le 25/09 à la réunion de rentrée du CDOS, destinée à tous les 

comités départementaux sportifs. 

Les points suivants ont été développés : 

-  Jeux Olympiques et Para-Olympiques : 

• le CDOS peut fournir des supports techniques (matériel pédagogique, bâches, 

kits, kakémonos) pour des expositions sur les JOP lors de manifestations 

sportives, 

• sport adapté : des animations seront organisées lors d’une semaine olympique, 

en lien avec l’USEP : des actions peuvent être proposées par le District 

- le CDOS ne pouvant participer à toutes les AG, un support vidéo de présentation de ses actions 

pourra être proposé aux comités et clubs ; à partir de ce support vidéo, le CDOS va par ailleurs 

proposer une formation pour favoriser une présentation attrayante des rapports d’activité lors 

des AG (à envisager pour la prochaine AG de fin de saison du District), 



- dans le souci de professionnaliser les salariés des comités et clubs, le CDOS va lancer une 

campagne d’information et de formation sur les outils de gestion salariale (ex : modulation du 

temps de travail), 

- projets de mise à disposition aux comités et clubs d’un minibus de 8 places + chauffeur, de 

l’achat d’une remorque pédagogique pour sensibiliser au développement durable (connexion 

au réseau d’eau, recyclage des plastiques et canettes...), et de collecte des vieux équipements 

de sport (vêtements et petits matériels). 

 

En clôture, Mme PAILLARES, vice-présidente du Conseil départemental, a rappelé que la 

campagne de subvention du Département pour soutenir les actions des clubs et comités était 

ouverte jusqu’au 31 octobre ; cela peut concerner tous types d’actions, dont des appels à projets 

(inclusion par le sport, action sport-santé, sport nature…), le soutien à des manifestations 

sportives d’intérêt national ou international, ou le chèque association pour des actions sportives, 

culturelles et citoyennes versé aux collégiens boursiers. 

 

4. Divers 

- finales des championnats et coupes seniors: 

les dates ont été arrêtées par la commission des compétitions, et seront soumises à la validation 

du Comité de Direction lors de la prochaine réunion. 

 

- commission technique : 

Jean-François LABOURDETTE fait le point sur les visites des écoles de foot réalisées et à 

venir, et sur l’observation et l’accompagnement des séances par lui-même et les techniciens du 

District. Il évoque également les visites aux équipes de jeunes évoluant en Ligue. 

 

- questions budgétaires : 

Alain MARCQ annonce que les subventions ont été versées aux sections sportives. 

Il fait un point budgétaire dans la perspective de l’AG financière du 20 novembre à 

Villeneuve/Lot. 

 

- suivi des courriers et sollicitations adressés au District : 

Magali BOYER fait le point des saisines du District par des clubs, auxquelles des réponses 

seront systématiquement adressées : sous-classement de jeune féminine, intervention tardive 

des secours lors d’un match de jeunes, demande de tolérance pour une suspension de longue 

durée, organisation d’un tournoi par la LICRA, etc... 

 

 

La prochaine réunion du Comité de Direction est fixée au jeudi 19 octobre 2023 à 19h00. 

La prochaine réunion du Bureau se tiendra le lundi 6 novembre 2023 à 12h00. 

 

« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d’appel devant la Commission Régionale d’Appel dans 
un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication de la décision contestée) par lettre 

recommandée, télécopie ou courrier électronique (juridique@lfna.fff.fr) ». 

 

 

Agen, le 5 octobre 2023 

 

Le secrétaire général, 

Dominique STOLL          
  

mailto:juridique@lfna.fff.fr

